

El concejal Fermín Gutiérrez lamenta que esta propuesta sea desatendida por el gobierno de Granollers

## El PP propone un carril para ciegos

JORDI ABAYÀ

Al Partido Popular de Granollers le gustaría que en determinadas zonas de la ciudad hubiera carriles en las aceras específicos para facilitar la movilidad de las personas invidentes. El concejal del PP, **Fermín Gutiérrez** muy sensible a los problemas de los discapacitados visuales, presentó esta propuesta para que fuera incorporada a los presupuestos municipales del año 2010. No era la única. Junto a ella habían una docena más, la mayoría de las cuales tiene relación con las mejoras de accesibilidad de los colectivos de discapacitados. El gobierno local de Granollers, sin embargo, las ha rechazado afirmando que “no les constan ne-

cesidades desatendidas”. Gutiérrez, sin embargo, piensa que lo que hay por parte del gobierno presidido por **Josep Mayoral**, es poca sensibilidad para las necesidades de determinados colectivos, como el de los invidentes. “Les tendrían que tapar los ojos a los que gobiernan y luego verían si es necesario o no”, propone para sensibilizarlos. El regidor del PP recuerda, además, “que los discapacitados también pagan sus impuestos”.

Además del carril de ayuda para invidentes, el PP pedía, de acuerdo con un estudio de la ONCE, la instalación de semáforos sonoros en toda la ciudad y reparación de aquellos que no funcionaban. El PP también quería que se incorporara a los presupuestos una partida de 50.000

Xavier Solanas



Fermín Gutiérrez, concejal del PP.

euros para la supresión de barreras arquitectónicas, 31.000 euros para convertir en gratuito el servicio de teleasistencia, que se arreglara el campo de fútbol de Palou y que se construyeran unos lavabos públicos en la zona del parque Torras Villà.

Por su parte, la diputada **Maria Àngels Olano**, explicó que habían presentado varias propuestas para ser incluidas en los presupuestos de la Generalitat con el objetivo de mejorar la sanidad local y que habían sido rechazadas por el Govern. Así se refirió a que había pedido una partida de 1 millón de euros para el mobiliario de la futura Policlínica y otros 13 millones para la construcción del nuevo edificio. En los presupuestos del 2010, la Generalitat sólo contempla una partida para su derribo. Olano señaló que aunque la prioridad eran los temas sanitarios, también había presentado mociones para que hubiera 30.000 euros para la Biblioteca de Roca Umbert y otros 50.000 euros para renovación del parque informático del CTUG. \*

La concejala nacionalista de Montmeló afirma que no hay comunicación porque no la convocan desde el comité local a las reuniones

## Sala confirma que no se habla con sus compañeros de CiU

JORDI ABAYÀ

La concejala de CiU de Montmeló, **Carme Sala**, ha querido explicar las razones por las cuales desde hace meses “va a su aire” y sus criterios a la hora de votar no siempre son coincidentes con su partido en esta población. La cuestión, que no había tenido trascendencia política hasta ahora, quedó en evidencia el pasado día 11 de noviembre cuando su voto, junto al del único regidor del PP, fue decisivo para que el gobierno del PSC pudiera aprobar las ordenanzas fiscales.

El boletín de CiU de Montmeló de diciembre, además, hizo pública la situación de distanciamiento entre la federación y la regidora Carme Sala a la hora de abordar la política local. “Nosotros desde CxM-CiU desaprobamos la pésima gestión económica de nuestro ayuntamiento y el voto favorable de la regidora de CiU, Carme Sala” se señala en el boletín

en relación a las tasas y odenanzas del 2010. CiU de Montmeló explica que apostaba por que el incremento que debería haberse producido fuera prácticamente cero y consideran que “no es justo” que la tasa de basuras aumente un 5% y el IBI un 39% “cuando es posible que el aumento de sueldo de la gente que aún tiene trabajo sea poco más que cero”.

Carme Sala confirmó a esta revista que, efectivamente, desde principios de esta legislatura a la hora de adoptar una posición de voto en cualquier tema es ella y nadie más quien toma la decisión. La razón, explica Sala, es porque actualmente “no existe comunicación” con el comité local de CiU. “No hay comunicación- señala- porque no me convocan a ninguna reunión, y si no me convocan yo no tengo nada que hacer”. Sala, que es la segunda vez que es como cabeza de lista de CiU de la localidad, explica que esto es así desde que a inicio de la legislatura – en la que el PSC se quedó en

Xavier Solanas



Carme Sala, concejala de CiU.

minoría- alcanzó con este partido un pacto de gobierno “y el comité local me dijo que no”. La falta de acuerdo entre el PSC y CiU, aliados habituales en el municipio, hizo que posteriormente los socialistas alcanzaran la mayoría gracias a un acuerdo con ICV-EUiA.

Este pacto duró 20 meses hasta el pasado mes de noviembre.

Carme Sala señala que su problema “es puntual con el comité local de CiU de Montmeló” y que ella se considera representante y parte del proyecto de la federación a nivel comarcal y nacional. En ningún momento se ha considerado desvinculado de las siglas y ello queda evidenciado en que nunca ha dejado de hacer las aportaciones económicas que le corresponden en su calidad de regidora.

En relación a su voto en las ordenanzas del 2010, la regidora lo justifica por coherencia con lo aprobado en el Pla de Sanejament, también respaldado por CiU. “¿Para qué aprobamos un Pla de Sanejament si no lo podemos aplicar?”, se pregunta Sala. Añade que, además, se ha tenido en cuenta la crisis económica y que lo aprobado estaba por debajo de lo previsto en este plan económico. Concretamente, la subida del IBI representa unos 8 euros/año para una vivienda media y además existe un compromiso de retorno del aumento para personas en paro. “Es un incremento razonable”, señala. También niega, tal y como se comentó, tener ningún pacto secreto con el PSC que es una de las cuestiones que sirvieron para justificar el pacto de gobierno por parte de ICV-EUiA. \*